

APUESTAN MERCADOS POR CORTA DURACIÓN DE ARANCELES

Recorta pérdidas el peso y se aleja de 21 unidades por dólar

CLARA ZEPEDA

Tras los comentarios del secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, de que la administración de Donald Trump aún podría encontrar este miércoles una "posición común" con México y Canadá respecto a los aranceles, el peso, en operaciones electrónicas e internacionales se recuperó a niveles 20.5 unidades por dólar.

Así, los operadores se volvieron a animar, acentuando la elevada volatilidad del tipo de cambio.

La moneda mexicana, luego de acercarse a romper el nivel de 21 unidades por dólar durante la mañana de ayer, debido a que entraron en vigor las tarifas de 25 por ciento a México y Canadá, recortó su caída frente al dólar para cerrar en el mercado al mayoreo con una depreciación de 0.12 por ciento, a 20.7431 pesos por dólar *spot*, su tercer menor nivel en el año.

El peso acumuló una depreciación de 1.55 por ciento en las últimas cuatro jornadas.

También la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) revirtió el curso y cerró con ganancia de 0.58 por ciento a 52 mil 384.72 puntos.

Los mercados financieros de México, Estados Unidos y Canadá moderaron sus pérdidas en medio de la guerra comercial de Donald Trump, pues el apetito por el riesgo apareció después de que el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, aceptó las exigencias del mandatario estadounidense para avanzar en un rápido acuerdo de paz con Rusia; además, apuestan a que los aranceles no durarán mucho tiempo porque el magnate provocaría pronto una recesión económica, misma que él no quiere.



Al desvanecerse las esperanzas de un indulto arancelario de última hora, los inversionistas se refugiaron en instrumentos financieros seguros como los bonos del Tesoro.

Caída en las acciones

La debilidad internacional del dólar coincide con el repliegue en los intereses de la deuda estadounidense. La renta fija ejerce de refugio, y las compras elevan su precio y reducen la rentabilidad exigida. Los bonos estadounidenses a 10 años bajaron a 4.13 por ciento, para luego repuntar a 4.24.

Los agentes pusieron marcha atrás a sus compras de bonos, tras avances en las negociaciones por una paz en Ucrania. No obstante, no fueron compras suficientes para

salvar a Wall Street de las caídas, pues los principales índices perdieron en promedio uno por ciento.

Los inversionistas están atentos al primer mensaje de Donald Trump, pronunciado anoche ante el Congreso de Estados Unidos.

La bolsa de Estados Unidos llegó a caer a nuevos mínimos ayer, en medio de una intensa búsqueda de activos seguros ante el deterioro económico que se prevé por la entrada en vigencia de los aranceles de Donald Trump y los anuncios de represalias por parte de los países afectados.

La caída matutina del Nasdaq lo llevó al borde de la "zona de corrección" (una baja de 10 por ciento), pero cerró con un retroceso de 0.35 por ciento. El Dow Jones cayó 1.55 por ciento y el S&P 500 retrocedió

▲ Corredores en el piso de la Bolsa de Valores de Nueva York. Foto Afp

1.22 por ciento, moderando sus fuertes bajas iniciales. Por su parte, el S&P/TSX de Toronto perdió 1.72 por ciento.

Los precios del petróleo volvieron a caer luego del aumento de producción anunciado por la OPEP+ y la entrada en vigor de los aranceles, aunque también recortaron pérdidas. El Brent cedió 0.75 por ciento, a 71.08 dólares, mientras el WTI cayó 0.07 por ciento, a 68.32 dólares. Por su parte, el oro ganó 0.93 por ciento, a 2 mil 928 dólares la onza troy. En tanto, el bitcoin avanza hasta 87 mil 770 dólares.